

AGENCIA DE PRENSA IBEROAMERICANA (API)

LOS ANGULOS DE LA NOTICIA

Autorizada la reproducción, citando la fuente (API). Favor de enviar un ejemplar del periódico o revista a nuestra dirección: AGENCIA DE PRENSA IBEROAMERICANA (API) P. O. Box 1105 - Miami, Fla. 33165 USA.

BOLETIN EXTRAORDINARIO .-

En declaraciones exclusivas para la Agencia de Prensa Iberoamericana los ex-oficiales del Ejército Rebelde, exiliados desde hace 22 años, Raul Barandela y Dunney Pérez Alamo, han revelado que ellos fueron los dos exiliados detenidos por la policía mexicana el pasado septiembre, noticia que ha circulado profusamente en los últimos días en los medios noticiosos de Miami, involucrándolos con la detención, también en Ciudad México, de 2 diplomáticos castristas.

"Hace unas horas Huber Matos Jr. dio a la publicidad unas declaraciones en las que calumniosamente afirma que nosotros fuimos a México a recoger una bomba que nos entregarían los comunistas cubanos para asesinar a su señor padre". Barandela y Pérez Alamo se mostraron asombrados de estas declaraciones, pues afirman categóricamente que tanto Matos, padre e hijo, así como el resto de la familia sabían desde hace casi 4 años de los contactos que se mantenían con oficiales cubanos.

"Unos 3 o 4 meses antes de la salida de Matos de la prisión nosotros nos reunimos con María Luisa Araluce, Huber Matos Jr. y Roger Matos, explicándoles los contactos que habíamos realizado. En ningún momento se les ocultó a ellos estos contactos". Cuando Huber Matos salió de la prisión Raul Barandela y Dunney Pérez Alamo sostuvieron conversaciones secretas, en unión de otros compañeros con él, explicándole lo de los contactos con personas de La Habana, según nos han afirmado los mencionados oficiales, en el curso de la entrevista.

"Huber Matos nos pidió que siguiéramos nosotros las conversaciones, porque a él lo podían chantajear y además a él no le convenía figurar en eso en aquellos momentos, según él por estrategia" nos dicen los dos ex-oficiales acusados por los Matos.

Sigue diciendo Dunney Pérez Alamo que en aquella entrevista pudieron comprobar que Huber Matos no traía ningún plan de lucha contra el régimen comunista, por lo que ellos decidieron hacer un alto en los contactos. Meses después, por la indecisión de Matos, ellos decidieron activar los contactos que habían establecido con oficiales de muy alta jerarquía, en puestos de poder y posiciones claves de mando y "seguir esos contactos por nuestra cuenta y riesgo."

"Al hacerse del conocimiento público los incidentes ocurridos en México, nosotros guardamos silencio, porque no queríamos poner en peligro los planes en desarrollo, que pensamos continuar a pesar de este escollo que nos ha puesto, con no sabemos qué aviezas intenciones, el Sr. Matos, pero al salir el Sr. Matos hijo con sus mentirosas y temporáneas declaraciones, sirviendo no se sabe a qué intereses extraños a la causa de Cuba Libre, nos vemos en la necesidad de salir a explicar los hechos aun a sabiendas de que se pueden perjudicar serios planes trazados con anterioridad. Es de señalar que los Matos confiesan en su declaración que nos venían siguiendo desde hace tiempo, y que nos consta que nuestra presencia fue detectada desde nuestra llegada a Ciudad México en el mismo aeropuerto, por lo que nos nace la sospecha de si fueron agentes de los Matos los que informaron a la policía mexicana de nuestra llegada, convirtiéndose así en perros guardianes del tirano de Cuba, máxime cuando esto ocurre a raíz de saberse públicamente que Alfonso Robelo, Eden Pastora y otros miembros de ARDE están sosteniendo entrevistas secretas con agentes de La Habana, y es de público conocimiento las estrechísimas relaciones que existen entre el CID y ARDE."

Preguntados por el reportero sobre los incidentes de México, Barandela y Pérez Alamo nos relatan su versión. "Los Sres. Matos, padre e hijo han tejido una novela exagerando algunas verdades que ellos conocían e inventando falsedades"

"Es importante destacar que las Autoridades norteamericanas están al tanto de todo lo ocurrido en México las que nos habían rogado que guardáramos silencio. Si hay dudas al respecto se les puede preguntar a dichas autoridades".

"Nosotros nunca fuimos detenidos junto a los dos diplomáticos de referencia. Nuestra detención, o mejor dicho nuestro secuestro, ocurrió en el Hotel Palace de Ciudad México, el día primero de septiembre

SAN JUAN * SAN SALVADOR * SANTIAGO * SANTO DOMINGO * TEGUCIGALPA

ASUNCION * BOGOTA * BRAZILIA * BUENOS AIRES * CARACAS * GUATEMALA * LA PAZ * LIMA

LOS ANGELES * MANAGUA * MEXICO * MIAMI * MONTEVIDEO * NUEVA YORK * PANAMA * QUITO

AGENCIA DE PRENSA IBEROAMERICANA (API)

LOS ANGULOS DE LA NOTICIA

Autorizada la reproducción, citando la fuente (API). Favor de enviar un ejemplar del periódico o revista a nuestra dirección: AGENCIA DE PRENSA IBEROAMERICANA (API) P. O. Box 1105 - Miami, Fla. 33165 USA.

BOLETIN ESPECIAL PAGINA 2.-

y estuvimos secuestrados por 14 días por la policía mexicana, sin que se nos ocupara ningún explosivo. La acusación que nos hacían era de que éramos unos agentes del Cia, terroristas internacionales y traficantes de armas "

El periodista pregunta qué hacían los entrevistados en México y ellos nos aseguran que "nuestra misión era entrevistarnos el día 2 ó el 3 con otras personas, con las que nos hemos venido entrevistando anteriormente ¿Qué perseguían Uds. con estas entrevistas?.

"Un acercamiento entre viejos compañeros combatientes para tratar de democratizar al régimen desde dentro, ante la imposibilidad de una invasión o de un triunfo militar, ya que creemos sinceramente que es la única manera de lograr la libertad de Cuba".

¿ Les pidieron durante esas entrevistas a Uds. que mataran a Húber Matos?.

"No, nunca se nos pidió nada parecido. Ni a Húber Matos ni a nadie, pues nosotros somos demócratas convencidos y no somos comunistas y nunca nos prestaríamos a eso."

"Es infantil pensar que alguna persona que vaya a realizar un acto de sabotaje en los E.U. tenga necesidad de usar una bomba fabricada en Cuba, llevarla a México y después introducirla en los E.U. Eso solo se puede concebir en una mente enfermiza, capaz de inventar cualquier cosa para no perder la pitanza que los ha enriquecido, buscando con esto justificar las medidas de seguridad por cuyo concepto reciben cuantiosos fondos".

" Es infantil, además, por añadidura, pensar que el régimen de La Habana vaya a querer asesinar a su mejor agente entre los exiliados!"

¿ Por qué afirman Uds. que Matos es el mejor agente de Castro en el exilio?.

"Porque desde su llegada Húber Matos ha sido el factor de desunión más eficaz entre los distintos grupos ya que el no concibe ninguna unión que no sea a su alrededor".

¿ Qué razones podría tener el Sr. Matos para acusarlos a Uds. ?

"Simplemente que él y sus familiares tienen que buscar pretextos para salvarse de la hecatombe que para ellos significaría que les cortasen el cordón umbilical, pues al aprobarse la creación de "Radio Martí" (a que ellos siempre se opusieron) ya no habría justificación para seguir recibiendo los fondos que le entregan para sostener las plantas radiales de escasa potencia que ellos dicen operar. Evidentemente quieren crear una necesidad financiera con la ficción de que su vida está en peligro ".

"Queremos enfatizar, además, que el Sr Matos parece tener mucho interés en ayudar a su congénere Fidel Castro, al hacer público planes que él conocía al detalle, echando por tierra perspectivas insospechadas en el futuro cubano y poniendo en peligro, con su delación, la vida de los contactos dentro de Cuba".